

Avoir 16 ans et être homo - 1/1

La vie est très difficile lorsqu'on se découvre gay au collège et au lycée. Un petit aperçu de mon histoire à moi et mes conseils...

Pour mon premier article sur France-jeunes, je vais vous parler d'une chose qui me tient à coeur : l'homosexualité au collège et au lycée.

Je vais vous raconter mon expérience.

J'ai découvert que j'étais homosexuel à 14 ans. J'étais alors en troisième, et j'étais intéressé par un mec de ma classe. Mais impossible de lui dire, vous comprenez pourquoi. Et pourtant je l'ai fait. Dans une lettre, je lui ai déclaré ma flamme. C'était également un moyen d'annoncer mon homosexualité aux gens qui m'entourent. Grave erreur. Dans le cercle de mes amis, je me suis découvert des ennemis suite à cette annonce. ça a été un calvaire cette dernière année. Insultes, sous-entendus mal placés, et même des crachas.

Arrivé en seconde au lycée, je me suis dit que ça ne serait pas pareil, il y aurait bien des gens comme moi qui me soutiendraient. Et puis le lycée, c'est la maturité, chacun pense ce qu'il veut, pas de problèmes. Deuxième erreur. J'ai retrouvé la même situation qu'au collège. Mais ça ne m'a pas empêché de m'affirmer de plus en plus et d'ignorer tous ces jeunes cons machos qui ne pensent qu'aux images de "la cage aux folles" lorsqu'ils entendent le mot "PD".

Je voudrais bien savoir ce qui les gêne. Tous les homosexuels ne se conduisent pas en "follasse", heureusement, sinon je serai bien embêté. Et puis, ce n'est que de l'amour, rien d'autre. De quoi les gens ont peur ?

Maintenant je suis en Terminale, j'ai 18 ans, je me suis affirmé en tant que gay et les insultes ne me font plus peur, ni les gros bras qui les prononcent. Je voudrai dire aux homos qui sont au lycée, et qui ne s'affirment pas, de ne pas baisser les bras, ne pas se décourager, et surtout ne pas avoir peur.

La question est de savoir si l'on peut le dire aux gens ou pas. C'est la question la plus difficile le coming-out; Il faut peser le pour et le contre, imaginer les réactions des gens qui nous entourent (encore que souvent on est surpris par cette réaction).

Pour ma part, je ne saurai me prononcer quand aux bénéfices de mon coming-out. C'est vrai que ça m'a permis de m'affirmer en tant que personne, de me sentir mieux. Mais en contrepartie j'ai du subir toutes les insultes et le mépris.

Il y a aussi un problème d'éducation au lycée : je pense que l'orientation sexuelle ne devrait plus être un sujet tabou, il faudrait pouvoir en parler franchement. De plus ça éviterait à certains jeunes d'être poussés jusqu'au suicide parce qu'ils vivent mal leur sexualité, parce qu'ils sont insultés. Qu'en pensez-vous ?

J'espère ne pas vous avoir trop ennuyé, et j'attends vos commentaires sur ce sujet.

(article écrit le 3 mars)